

KEBERANGKATAN	HARGA/pax (Min = 20 PAX)
24 JANUARI & 01 MARET	Rp. 11.000.000

PENDAFTARAN: 100 % TERMASUK: 1. Roundtrip Tiket Pesawat AirAsia 2. Transportasi Van/Bus ber-AC 3. Akomodasi Hotel 4 mlm /mix 3* & 4* 4. Makan 11x 5. Air mineral 1 botol 500ml/pax/hari. 6. Travel Insurance 7. Bagasi 20kg/pax TIDAK TERMASUK: 1. Pengeluaran pribadi,IDD callportel,dsbnya. 2. Optional Tour 3. Tipping Guide, Supir dan TL USD 24/PAX 5. Biaya-biaya lain di luar dari itinerary
--

HARI 1 : MEDAN - HANOI FIRST EDEN HOTEL/SETARAF

Kumpul di Kualanamu, naik pesawat menuju HANOI. Tiba di Hanoi. Transfer langsung ke hotel. Bermalam di Hanoi.

HARI 2 : HANOI - HALONG ISLAND TOUR - HANOI (B, L, D)

FIRST EDEN HOTEL/SETARAF

Sarapan Pagi di hotel. Kita akan menuju ke **Halong**. Setibanya di Halong, kita akan menaiki **Halong Bay Cruise** untuk mengelilingi pulau dan makan siang.

Dengan *cruise*, Kita akan mengunjungi **Thiencung Cave**, Gua yang terkenal dengan keindahan Stalagtit dan Stalagmit-nya dan melihat **Dau Go Grotto** (Wooden Stake Cave). Setelah itu kita akan menaiki kapal dan berkeliling menyusuri bagian dari **World Nature Heritage** seperti Incense Bowl Islet, Cock Fighting Islet, Sail Islet, dan Turtle Island. Setelah itu kita akan kembali ke **Hanoi** dan akan mengunjungi **Mega Grand world Mall**. Check-in Hotel dan Istirahat.

HARI 3 : HANOI - SAPA - CAT CAT VILLAGE (B, L, D)

SAPA GREEN FOREST/SETARAF

Sarapan pagi di hotel. Kita akan mengunjungi **Sapa**, dalam perjalanan kita dapat menikmati keindahan gunung dan ladang sawah, Ketika sampai di Sapa kita akan makan siang sebelum kita mengunjungi **Cat Cat - Shin Chai**

Village of H'mong, disini kita dapat menikmati keindahan kampung wisata, melihat **Hydro Electric Power Station**, sebuah pembangkit listrik bertenaga air yang tua dengan bentuk arsitektur Prancis, kemudian kita akan menuju **Sapa Church** dan **Sapa Lake**.

HARI 4 : SAPA FANSIPAN THE ROOF OF INDOCHINA (B, L, D)

SAPA GREEN FOREST/SETARAF

Sarapan pagi di hotel. Kita akan menuju Gunung Fansipan kemudian kita akan menaiki Cable Car Station untuk menikmati keindahan Gunung Hoang Lien Son, disini kita melanjutkan perjalanan dengan tracking untuk menuju Fansipan - The Roof of Indochina. Selama kurang lebih 1,5jam (optional membeli tiket Funicular apabila tidak mau tracking). Makan siang **buffet di Fansipan**. Selanjutnya kita akan Kembali menuju cable car station dan kembali menuju SAPA. Makan Malam. Kembali ke Hotel. Malam Anda bisa berbelanja aneka oleh-oleh dan souvenir di sekitar hotel dengan berjalan kaki.

HARI 5 : SAPA - HANOI (B, L) FIRST EDEN HOTEL/SETARAF

Siap sarapan berangkat menuju kembali Hanoi. Tiba di Hanoi Anda akan dibawa langsung makan siang kemudian menuju Hotel. Check in hotel. Istirahat. Acara bebas oleh Anda sendiri. No Meals. No Transport. No Guide. Bermalam di Hanoi

HARI 6 : KEBERANGKATAN HANOI (B)

Siap sarapan acara bebas. Kemudian tiba waktunya Anda akan ditransfer ke bandara untuk penerbangan kembali kota MEDAN. SELESAI. Terimakasih semoga berjumpa kembali di perjalanan SETIA WISATA berikutnya.

